

## PV Réunion comité 1 er mars :

**Présents (12) :** Christophe VERHAEGEN, Nicolas BERTIN, Corneliu GAINA, Sixtine DELCOURT, Katiana VAN ROOSBROECK, Hanan HARROUCH, Thomas VAN GYSEGEM, Lucile BAZANTHAY, Guillaume HARVENGT, Mehdi TOUKABRI, Sébastien MOREL, Elodie DE RIJCKE

**Retards (3):** Angélique COLSON, Julie TRUONG, Mazarine HAARSCHER

**Excusés (3) :** Edric SCHELSTRAETE, Sébastien BILLIET, Savanah RAINERI

---

### ORDRE DU JOUR :

- **Mise au point**
- **Debriefing du TDans un trou à rat**
- **Point bal**
- **Journée portes ouvertes**
- **Sauvez la Grèce/Télévie**
- **Equipe CJC au marafond**
- **Divers**
- **Tour des postes**

### ➤ **MISE AU POINT :**

- La dernière réunion, tout le monde parlait. RESPECT. Personne n'écoute en réunion et c'est saoulant : on n'est pas vos parents et on ne va pas vous séparer mais chacun mérite d'être écouté et c'est irrespectueux de ne pas le faire. Le travail de chacun compte et a un effet sur le Cercle et plusieurs fois dans l'année des délégués disent ne pas être courant de telle ou telle chose alors qu'ils ne prennent pas la peine de se tenir informé en réunion. Au pire n'écoutez pas (on n'en saura rien) mais parler et empêcher les autres d'être entendu, c'est ennuyant pour TOUT LE MONDE. On ne va pas arriver à un système de gommettes comme en Philo mais faites un minimum d'efforts SVP.
  - OUI les horaires de TD/bal sont faits en fonction de l'investissement des délégués. Soit ça, soit hasard donc on préfère être reconnaissants envers les délégués investis. Ce n'est pas une punition envers les délégués moins présents mais on essaie d'être justes, d'équilibrer et de valoriser le travail des délégués investis. Si jamais vous trouvez qu'un horaire n'est pas juste, à l'avenir vous pouvez :
    - 1) Venir en parler à un membre du Bureau (de préférence Nicolas (qui fait l'horaire), Thomas (qui est VPI) ou Angé).
    - 2) Échanger avec un autre délégué. En effet tous les goûts sont dans la nature et certains préfèrent être aux portes (oui oui, c'est vrai) donc libre à vous si vous le souhaitez d'échanger avec un autre délégué qui est d'accord tant que vous en informez le Bureau.
- D'un autre côté, ne pas dramatiser ! Il y a 3 ou 4 TDs par an ce qui n'est vraiment pas énorme, et on est tous passés par les postes pourris. Dans l'horaire il y a des postes chouettes et des postes moins chouettes donc il y aura toujours des insatisfaits.

J'en profite pour également vous demander de ne plus vous « pseudo-clasher » sur Facebook. Ça ne sert à rien, ce n'est pas constructif (aucune nuance sur Internet) et surtout on se voit chaque semaine en réunion donc parlez-en à ce moment-là : c'est à ce que SERVENT LES RÉUNIONS !!!

➔ REMARQUES ?

- **Nicolas** : C'est normal que chacun fasse des postes ennuyants. On est tous passés par là. L'horaire prend beaucoup de temps. Si les délégués ont des remarques, ils peuvent me les dire.
- **Hanan** : Je ne me plaignais pas de l'horaire en soi
- **Nicolas** : C'est normal qu'on privilégie ceux qui sont les plus investis
- **Angélique** : On essaie de rester objectif . On essaie de récompenser certains délégués qui sont les plus investis .
- **Nicolas** : Si y a un problème, les délégués peuvent m'envoyer un MP mais pas de débat public svp.

- De manière générale, toujours les mêmes aux perms/clash/events. La plupart des events sont annoncés BIEN à l'avance : consultez régulièrement l'agenda. Décourageant pour nous de voir qu'on fait des efforts (tenir l'agenda à l'avance, faire des sorties Comité parce qu'on nous le réclame, etc.) puis de voir que ceux qui réclament cela n'en tiennent pas compte et ne viennent pas. On fait de notre mieux, faites de même. Par ailleurs, 2 perms par mois ce n'est pas grand-chose (on en demande beaucoup plus dans les Cercles folklos !) et ayez conscience que toutes les perms que vous ne faites pas, ce sont les perms que les autres délégués font en plus (et on a tous parfois envie de rentrer chez soi/avancer sur son travail/manger avec d'autres potes). L'ambiance est bonne en perm en plus (full gens en ce moment), c'est vraiment super agréable donc pensez-y !!!

➔ REMARQUES ?

- **Christophe** : Aux pré-TDs, tout le monde doit venir. C'est obligatoire et non une option.
- **Nicolas** : Je vais organiser une sortie comité paintball
- **Angélique** : Il faut arrêter d'aller seulement aux events qu'on aime bien. Il faut participer aussi aux conférences, choses moins cools,...organisés par le cercle.
- **Katiana** : Je trouve que chaque délégué doit aller au pré-td d'office. Il faut une excuse valable pour ne pas y aller.

➤ **DEBRIEFING DU TDans un trou à rat**

- Dans l'ensemble s'est bien passé : personne n'était trop bourré, tout le monde a aidé.
- Seul hic : beaucoup trop de gens derrière le bar (surtout Philo) mais avec Margot on a essayé de surveiller ça au mieux. Si jamais vous avez vu quelqu'un couler, n'hésitez pas à venir me le dire.

- On n'est pas en pertes et ça c'est cool (grosse crainte). D'après **Corneliu**, +/- 150 € de bénéfices.
  - **Corneliu** : On a écoulé 5 fûts. On a 238 euros de bénéfice
- D'après la Philo, **Mehdi** a laissé passer tout le monde lorsqu'il était à la Porte Bar. Pas normal !!! D'autant qu'on vous a dit qu'on était short financièrement cette année donc avoir des gens derrière le bar qui peuvent couler, c'est problématique !
- Angélique a donné un bracelet à **Guillaume** pour qu'il puisse être derrière le bar pendant tes 2 heures de libre et résultat, il n'a pas été à son poste lorsque c'étaient ses heures. C'est pas cool et irrespectueux.
  - **Guillaume** : Je ne veux plus de trou dans mon horaire. Je veux bien 6h de boulot
  - **Angélique** : Si t'as un problème avec ton horaire, la prochaine fois, parles-en au bureau
- **Elodie** doit récupérer la facture. Il faut l'intégrer à la farde administrative. Corneliu va lui donner.

➔ Autres remarques quant au TD ?

- **Julie** s'est fait dragué par un mec relou au bar

➤ **POINT BAL**

- Vestiaire plus grand que l'année passée (salle agrandie sur la gauche). Ne pas oublier de récupérer des porte-manteaux et des tringles supplémentaires.
  - **Lucile** : J'ai deux grande tringles que je peux apporter
- Fumoir = extérieur. Gens avec un bracelet rentrent et sortent comme ils veulent.
- **Angélique** a transmis la liste des places délegs aux Prez, elle l'imprimera pour vendredi. Il suffira de prendre les noms des gens et de leur donner un bracelet à l'entrée. Les présidents ont l'entrée gratuite
- **Sixtine** → Ne pas oublier d'imprimer les pancartes prix !
- Quid des tickets cavas ?
  - **Nicolas** : je ne suis pas pour. Je préfère le système de tickets. Donc pas de ticket cava
- Petit coin pour laisser les affaires des délégués qui sera fermé donc no stress.
- Décoration ? Affiches récupérées par **Katiana** + affiches d'**Hanan**. **Edric** va-t-il réaliser une statuette d'Oscar + une étoile à sucettes ?
- Le nettoyage est normalement compris (Confirmation ?) mais on passe quand même un petit coup de balai.
- Toilettes gratuites mais vestiaires payants (1 € mais possibilité de choper quelque chose dans sa poche sans repayer). Sacs non autorisés dans les vestiaires (trop de responsabilités en cas de vols et trop lourds pour les porte-manteaux).
- Message bien envoyé pour faire assurer ? (Pauline/Florence/Laura)
  - **Sixtine** : Oui c'est bon, on est assuré.
- Demande de la salle de prévenir lorsqu'il y a les navettes pour ne pas que les gens traînent dans la rue et ne fassent du tapage nocturne.
- 4 personnes de sécurité.
- Papiers SABAM remplis ?
  - **Sixtine** : oui, c'est bon.
- Le DJ a-t-il signé et été payé ?
  - **Sixtine** : Non. Je vais lui envoyer un papier.

- **Christophe** : je sais où il habite
  - Tout est en ordre pour le bar (Boissons + Verres + Pompes + Fûts) ?
    - **Nicolas** : Tout arrive jeudi.
  - Quid des fûts Vieux (1 pour Fred ET Christophe finalement) ?
    - **Nicolas** : Ils en prennent un.
  - Qu'en est-il des glaçons ?
    - **Sixtine** : Y a une machine à glaçons dans la cuisine.
  - le prix des boissons ?
    - **Nicolas** : 15 euros la bouteille de cava. On ne vend que la bouteille et pas de verre. L'alfredo est à 3 euros. La bière : 2 euros. Whisky/rhum, coca : 4 euros. vin : 3 euros. **Nicolas** doit transmettre les prix aux filles pour les annoncer sur Facebook. **Katiana** dit qu'elle annoncera les prix en même temps que le prix du vestiaire
    - **Lucile** : On peut faire 3 euros le verre et 5 euros les 2 verres
    - **Nicolas** : C'est trop compliqué.
    - Quid : on vend le vin qu'au verre ou à la bouteille ?
  - Finalement **Nicolas** (a tout géré) et **Chris & Edric** (délégués Bar) seront au bar toute la nuit. Les 2 autres personnes tourneront toutes les 2 heures pour que tout le monde ait l'occasion d'être au bar. **Nicolas** briefera tout le monde.
  - AUCUN COULAGE NE SERA TOLÉRÉ !!! Si **Nicolas** ou **Angélique** voient quelqu'un couler, on l'envoie aux vestiaires fissa. Cercle dans la merde financièrement et tout le monde bosse super dur pour ne pas être en négatif donc tolérance 0 à ce niveau-là. Couler au TD ≠ couler au bal : on perd beaucoup plus au Bal !
    - **Christophe** : politique des verres ? une bière toutes les demi-heures ?
    - **Angélique** : On doit arranger ça. On va y réfléchir. Mais, personne paiera ses consommations.
  - Navettes payées ? E-mail envoyé à Michel Jacobs ?
    - **Sixtine** : Oui. Mais, il n'a pas répondu
    - **Angélique** : C'est normal mais tu peux toujours le relancer
  - **Angélique** a rempli les papiers du Bancontact. Joël, **Nicolas** et **Angélique** vont le chercher jeudi à 15h00.
    - **Nicolas** : Par transaction, ce sera 50 cents en plus pour ne pas perdre.
    - **Corneliu** : En dessous de 10 euros, 50 cents sinon 10/15 cents.
  - Photographes : **Angélique** pour le cocktail vlecks et le reste de la soirée, David de 23h00 à 01h00 pour le coin photo (contre entrée gratuite et 1 bouteille ?) et Amaury pendant la soirée. Désistement du pote de **Katiana** pour le coin photo de 01h00 de 03h00. **Katiana** peut demander à David de travailler une heure en plus du coup. On lui donnera des avantages en plus. **Katiana** va envoyer un mail à David et Amaury pour leur rappeler que nous publierons nous-mêmes les photos. **Angélique** va tout rassembler et tout publier. **Angélique** se charge de réaliser l'album.
  - Encore 3 jours de clash et de préventes. Vendredi : préventes de 12h00 à 18h00 (**Sébastien M.** et **Elodie**).
  - **Corneliu** : ne pas oublier de prévoir 3 fonds de caisse (vestiaires + entrées + tickets boissons) !!!
  - **Thomas** : Tout est OK pour le Twitter-wall ? Thomas : oui
- ➔ **Remarques** :

- **Christophe** : J'ai la camionnette dès vendredi matin
- **Nicolas** : On devrait être à la salle à 14h pour être tranquille
- **Katiana** : Julie fait des cadres photos,...+ tapis rouge ? pas grave sinon
- **Sixtine** : Qqn a une nappe pour la table des entrées ?
- **Angélique** : j'en ai une. J'ai des cintres chez moi mais je crois qu'il en manquera. Si quelqu'un a des cintres, ramenez !!!
- **Hanan** : Y a un magasin où ils se débarrassent de leurs cintres . Sinon, il y avait trop de gens au vestiaire l'année dernière. On ne mettrait pas moins de monde aux vestiaires ?
- **Angélique** : Il faut 3 personnes
- **Sixtine** : la délégation demande si on leur offre un truc
- **Angélique** : Demande-leur combien ils seront !
- **Sixtine** : Pas besoin d'acheter des tickets vestiaire (le Teatro offre). Sinon, à qui il faut demander pour projeter l'affiche sur les écrans du F ?
- **Angélique** : Jonathan de l'ACE
- **Sixtine** : Ce serait bien de mettre des plumes au coin vleck (faudra peut-être en réimprimer )

#### ➤ JOURNÉE PORTES OUVERTES

La Journée Portes Ouvertes de l'ULB aura lieu le mercredi 9 mars (pendant Semaine Folklo). Le CJC tiendra une permanence de 10h00 à 15h00. La permanence consiste à distribuer des flyers dans le couloir du D11 et répondre aux questions des gens. Participants reçoivent un T-shirt et sandwiches gratuits à midi (et ils sont trop trop bons <3). **Angélique** attend le nombre de personnes demandés pour le stand et on organisera des relais. TOUT LE MONDE PARTICIPE, important de collaborer avec la Faculté + occasion de faire connaître le Cercle !!!

- **Angélique** : les sandwichs sont vraiment bons. Il faut un infocomm par table.

#### ➤ SAUVEZ LA GRÈCE / TÉLÉVIE

**Mehdi** doit s'investir dans une cause sociale. Outre la semaine avec pâtisseries + la Journée de la Coopération, ce serait bien qu'il choisisse une des causes proposée par l'ACE à savoir soit « Sauvez la Grèce », soit Télévie (= vendre des bics, etc. → **Angélique** peut transmettre l'e-mail avec les infos s'il choisit ça).

- **Mehdi** : J'ai été à la réunion. Il faut pas être explicite. Je ne suis pas trop pour la Grèce. Je veux faire un truc avec l'AEAD. Je veux faire des pâtisseries. J'ai pris contact avec le délégué social du Chaa. Chaa et CJC feront ça ensemble pendant la semaine de coopération.
- **Elodie** : Il faut aussi choisir entre la Grèce et le Télévie
- **Sixtine** : On ferait bien la Grèce. Comme ça, on continuerai notre tour du monde des pré-tds.

- **Angélique** : Dans tous les cas, Mehdi, tiens-nous au courant ! Tu as des bonnes idées. Il faut que tu coordonnes l'après-midi grecque
- **Mehdi** : Je veux aussi organiser un autre pré-td avec l'AEAD. Je ferai ça pendant la semaine de la coopération ( 21 mars)
- **Nicolas** : Le Chaa ne pourra pas louer le cercle. Thomas, fais leur passer le message

### ➤ ÉQUIPE CJC AU MARAFOND

Marafond du CARé lundi 7 mars à 14h00. **Edric** est chaud de faire une équipe : on se déguiserait en reporters et on pourrait même faire un mini-reportage avec les gens bourrés : ça pourrait être marrant et nous faire connaître si ça marche. Bonne ambi, qui est chaud ?

- **Guillaume**: J'ai déjà deux autres équipe

### ➤ DIVERS

- 4 nouveaux jeux de clés donc 6 jeux de clés désormais. Auront toujours un jeu : **Angélique, Nicolas, Elodie, Corneliu, Chris** et **Edric**. Eventuellement système de caution à l'année ? Plus tolérable de les perdre dans tous les cas !!!
- **Nicolas** : maintenant que le Comité est complet, ajouter les e-mails des récents délégués au listing des délégués !
- **Corneliu** va poster un récapitulatif des dettes : payez-les !
- **Elodie** : Moniteur Belge réglé et bientôt publié ? → Elodie doit prévenir **Corneliu** dès que c'est fait pour le changement de carte.

### ➤ TOUR DES POSTES

**GESTION BAR** (Christophe & Edric) : Vider plus souvent le seau de mousse ! Et **Christophe**, ce n'est pas toujours à **Edric** de le faire ! Apparemment, sacs poubelles gratuits lorsqu'on demande un bon vert à l'ACE. (Contacter Antoine Salomé pour plus d'infos !) **Christophe et Edric** doivent s'en charger. Sinon, **Nicolas** en a ramené pour le moment.

→ REMARQUES ?

- **Christophe** : Il faut une réunion avec le CRom . Ils s'imposent un peu de trop.
- **Nicolas** : ils doivent nettoyer leurs crasses.
- **Elodie** : le CRom ne veut plus venir à notre bal.
- **Angélique** : Je vais avoir une discussion avec Adlyn

**BALEF** (Sixtine & Katiana) : Autre chose à part le Bal ?

→ REMARQUES ?

- **Sixtine** : Lucile, t'as des goodies ?
- **Lucile** : pourcentage sur les robes chez Anne-Sophie. J'ai demandé chez durex, Manix pour des préservatifs mais pas de réponses. Aimer à l'ULB ne donne plus de préservatifs pour les grands évènements.
- **Christophe** : Le mec de Jupiler a appelé pour être notre sponsor mais apparemment, personne n'a répondu. C'est trop tard. **Corneliu** aurait du transmettre
- **Hanan** : il reste full canettes du surf blend

- **Angélique** : On s'en occupera plus tard
- **Sixtine** : Quand vous vendez une bière, faites attention aux prix membres/ non-membres
- **Guillaume** : On veut avoir des préservatifs ou on veut juste un sponsor ?
- **Angélique** : Juste des préservatifs
- **Guillaume**: Y a peut-être moyen qu'on en ai

**LA PLUME** (Hanan & Mazarine) : Trop chouette Plume Bal (<3). Pensez juste à plus relire la prochaine fois (prenez un jour en plus si nécessaire et n'hésitez pas à demander de l'aide). + Transmettre Plume 40 ans et Plume Bal à **Sébastien M.** pour lecture en ligne (issuu).

→ REMARQUES ?

- **Hanan** : On avait full boulot. On a tout fait en vitesse.
- **Katiana** : Ma maman a lu la Plume et a vu plein de fautes de syntaxe. Ma maman veut bien relire le journal s' il le faut. Pour un cercle de journalisme, il faut éviter les fautes d'orthographe
- **Hanan** : J'ai pris un peu le temps pour corriger les fautes mais j'ai pas voulu dénaturer ce qu'on m'a envoyé
- **Angélique** : il faut publier la Plume sur Issuu
- **Sixtine** : Si on réimprime : Rémy et pas Rémi
- **Hanan** : On veut faire une dernière Plume. Mais, il nous faut beaucoup d'aide.
- **Angélique** : Il faut faire plus de réunions. Il faut que ce soit plus visible.

**SPORT** (Julie) : RDV avec Marie reporté à après la semaine folklo. Pas d'interfac cette semaine. Ne pas oublier de lancer le pré-TD Asiatique !!!

→ REMARQUES ?

- **ULB sport** : On est en ordre. Tout est payé. Un peu moins de 300 euros reviendront dans la salle.
- **Julie** : Pré-TD asiatique : Je veux lancer l'événement avant le bal. Comme ça, le Droit bloque l'événement. J'ai déjà un petit menu que je peux montrer au bureau. Je ferai des brochettes de boulettes de viande ( 4 boulettes pour 1 euro), nems, brioches au bœuf, 2 entrées différentes. J'ai besoin d'un microonde. Ma maman peut faire des salades.
- **Julie** doit s'arranger avec **Cornéliu** niveau budget nourriture
- **Julie** veut prévoir pour 100 personnes
- **Angélique**: Il vaut mieux faire pour moins de gens
- **Julie** : Il y a la tournée Erasme.
- **Angélique** : On changerait pas de dates ?
- **Christophe** : On louerait pas le Cds si c'est un gros pré-td ?
- **Julie** doit s'arranger avec le Cds . Mais, il faut trouver une date

**LIBREX** (Guillaume) : Là c'est la semaine du Bal mais après ça ne pas tarder à penser à encore au moins une conférence. **Angélique** et **Cornéliu** essaient d'avoir un intervenant pour la Soirée de la Publicité (mardi 15 mars). Auditoire réservée, affiche prête. La présence de

**Guillaume** est requise étant donné que cet événement s'apparente aux conférences (même si intervention courte).

→ REMARQUES ? /

**WEBMASTER** (Sébastien M.) : Ne pas oublier d'envoyer les affiches pour le F1 avant le dimanche matin !!! Sinon keep going, c'est au top !

→ REMARQUES ? /

**SPONSORS** (Lucile) : Quid du photomaton pour le bal ? Petits packs prévus (capotes, goodies,...) pour le bal ?

→ REMARQUES ?

- **Lucile** : pas de réponses pour le photomaton. Un mec du CdS l'avait fait mais il avait payé

→ **REMARQUES/SUGGESTIONS/RÉCLAMATIONS ?**

- **Julie** : Un ami veut venir à notre bal mais il veut passer à 11 euros.
- **Angélique** : Il doit se débrouiller
- **Julie** : Qui va au bal de droit ?
- **Tout le monde** : On verra
- **Hanan** : pour la soirée de la pub, je suis emballée. Comme on peut avoir des subsides avec le BEA, ce serait bien d'avoir des intervenants
- **Corneliu** : J'ai demandé à un mec de l'Ihecs. On peut lancer aussi la machine à popcorn
- **Angélique** : J'ai demandé à quelques personnes.